

Ingolstadt

Schnellladepark für E-Autos eröffnet

[12.08.2020] Elektrofahrzeuge können in Ingolstadt ab sofort schnell und effizient mit Ökostrom betankt werden. Die Stadtwerke haben dort gemeinsam mit dem Audi-Konzern einen Schnellladepark errichtet.

Ingolstadt verfügt ab sofort über einen Schnellladepark für Elektrofahrzeuge, ein Gemeinschaftsprojekt von Audi und den Stadtwerken Ingolstadt. Vier Ladesäulen stehen ab jetzt in dem High-Power-Park an der Friedrichshofes Straße zur Verfügung, informieren die Stadtwerke der bayerischen Kommune. Diese würden CO₂-neutralen Ökostrom liefern und seien dank ihrer hohen Leistung von je 300 Kilowatt bereits heute zukunftssicher für kommende Fahrzeug-Generationen. Ein Audi e-tron 55 brauche dort knapp zehn Minuten, um Energie für etwa 110 Kilometer Reichweite zu laden. Die Projektpartner wollen mit dem neuen High-Power-Ladepark ein sichtbares Signal für die E-Mobilität in einer zukunftsorientierten, ökologischen und mobilen Stadt setzen. Darüber hinaus liefere das Vorhaben wichtige Erkenntnisse hinsichtlich Kundenakzeptanz und Wirtschaftlichkeit eines innerstädtischen Ladeparks. Durch das neue Angebot sollen zudem Menschen für die Elektromobilität gewonnen werden, für die ein E-Auto bisher nicht infrage kam, weil sie am Arbeitsplatz oder zu Hause keine Lademöglichkeiten haben. Der neue Ladepark sei herstellerunabhängig, da die Ladesäulen die in Europa einheitliche Ladeschnittstelle CCS Combo 2 nutzen, sodass alle Fahrzeuge mit diesem genormten Stecker dort Strom nachladen können. Die Säulen lassen sich mit gängigen Apps und Ladekarten freischalten, heißt es vonseiten der Stadtwerke weiter.

(co)

Stichwörter: Elektromobilität, Audi, Schnellladepark, Stadtwerke Ingolstadt